

Al Sr. Dr. D.

Guayaquil, Marzo 1^o del 927. -

Remigio Romero Rón

Cuenca.

Papacito mío:

Le escribo desde el nuevo estudio que tengo. Me he trasladado a Lugue 112, frente al Salón Portich, en la casa en que vivía la familia Piñar Granados y que pertenece a la Sra Delia Icura v. de Marcos, larg. tiempo domiciliada en París. En resumidas cuentas, he mejorado con apenas 10 sueldos de aumento en el canon arrendatario; pues el que actualmente paga lo paga a medias con Carlos Palacio Saénz, con quien hemos formado una como Agencia Judicial. En esta misma casa vive el Dr Esteban Amador Baguesino con su familia, teniendo también un notable estudio a qui. Digo notable estudio por la selecta y nutritiva biblioteca que posee. Además es una persona de optima posición social y se trata muy cortés. En fin, yo hago lo que puedo, en el afán por grado de no dejarme vencer por la vida y sus cosas. Si triunfo, así el triunfo es más mío. Si no, la derrota tampoco depende mi.

En la casa, estamos pasando el Carnaval - hoy es el último día - al menos con salud y en Santa paz. Maruja y la Cogita son las que más han jugado, incluyendo con agua y harina, a la molinera. Angelita, que ha tenido la delicadeza de no olvidar que soy Cuenca, me ha sorprendido con un magnífico molapata que me ha sentado admirablemente bien.

Quiera Dios que allí todo haya sido, como aquí, salud
y paz. Y que mis hermanas hayan olvidado, un tanto si quieren,
los consejos del testamento... Aunque eso... es imposible!

Quando venia al estudio vi, siendo en Francia, que
Juan Luis Campoverde, posiblemente del corso, entraba en casa
con una encamiente. No tengo tiempo de ir a averiguarlo, por
que ya mismo sale esa valija a Lunca. Supongo que se
tratará del efecto, que tanta falta le hacia al Señor
Mtro de mi chiquitina. El nombre de Mariamelia, mil
gracias al papacito lindo de Lunca.

Recuerdos carinosos de todos para todos. Y ad.
bendiga, como siempre, y más que siempre, a su

Remy.